

岩谷学園高等専修学校

【休校中の対応】

今年は新型コロナウイルス感染防止のため、例年行われる行事が中止となってしまいました。そんな中、新しい試みとして4月、5月の休校中にGoogleクラスルームを使っての動画配信授業が行われました。教員たちにとっても初めてのことで、緊張し、試行錯誤しながらの実施でした。生徒の皆さんからは「音声をもう少し大きくした方がいいよ」「この動画はなかなか面白かったです」など、アドバイスや励ましの言葉をもらい、より良い動画作りを目指しました。また、各クラスの担任がリアルタイムでのホームルーム活動も行いました。生徒は自宅に居ながらも制服で決まった時間に参加し元気な様子を見せてくれました。休校が長引く中、生徒の皆さんの元気な様子が見られて担任たちは安心することができました。



(自宅にいる生徒にオンラインでホームルームをする様子)

【VRによるソーシャルスキルトレーニング】

昨年度から、VRを使用してのソーシャルスキルトレーニングを行っています。個々に応じたプログラムを使用しています。課題研究や総合実践、金ゼミの時間を利用して一年生から三年生までが取り組みました。三年生は進路活動の一環として面接練習のためのトレーニングを行いました。実践に近い形を体験できると、生徒にはとても好評です。



(VRゴーグルをつけてソーシャルトレーニングをしている様子)

【クラスTシャツデザイン投票】

今年度は学園祭を実施できませんでしたが、例年と同じように各クラスがオリジナルデザインのTシャツを作りました。色選びから背面のデザイン、胸のワンポイントのデザインなど、クラスで話し合い、それぞれのクラスの自信作が出来上がりました。全校生徒がそれぞれ気に入ったデザインのTシャツを選び投票をしました。上位3クラスが表彰され、その他のクラスもそれぞれ『グッドデザイン賞』『キュート賞』『クール賞』などの賞が授与されました。体育の授業でクラスTシャツを着て楽しむことができました。



(各クラスのTシャツデザイン)

【クリーン強化週間】

各学級の清掃に対する意識、習慣を身に付け、校内の生活環境の向上を目指してクリーン強化週間が実施されました。生徒会が掲示物を通して、各クラスへ清掃強化の呼びかけを行いました。一週間、生徒会役員が各教室を回り、清掃状況をチェックしました。チェック項目が満点だった2クラスには賞状が授与されました。全校生徒、教員の美化意識が向上し、生活環境を整えることや、教室を丁寧に使用するという意識が高くなる良い機会となりました。



(生徒会役員が清掃状況の確認をしている様子)